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Exmo. Senhor 

Presidente da Comissão de Assuntos 

Constitucionais, Direitos, Liberdades e Garantias 

Deputado Fernando Negrão 

 

 

REQUERIMENTO 

 

Na sequência dos problemas de falta de segurança e tráfico de droga que têm vindo a público 

é uma evidência a falta de capacidade operacional da PSP para acorrer às situações de 

criminalidade, existentes na cidade do Porto.  

Aliás, são os próprios responsáveis da PSP que assumem que o dispositivo policial que está a 

atuar no Porto é escasso e está a ser reforçado com elementos de outros concelhos. 

A falta de policiamento de proximidade na cidade e, consequentemente, a atuação das forças 

de segurança, em particular no combate ao tráfico e consumo de droga, é especialmente 

difícil face à escassez de efetivo da PSP, cujos poucos elementos se encontram, muitas das 

vezes, afetos a outros serviços, comprometendo o trabalho operacional. 

Para além do número insuficiente de efetivos, faltam à PSP do Porto recursos suficientes e 

necessários, designadamente viaturas em condições de operacionalidade. Apesar desta 

situação de escassez de recursos estar a ser colmatada pontualmente pela Câmara Municipal 

com a cedência de carros à PSP, instalação da videovigilância e de uma sala de consumo 

assistido, de acordo com declarações do Presidente da Câmara aguarda-se, ainda, a 

informação por parte do Ministério da Administração Interna sobre as especificidades 

técnicas para a aquisição de uma unidade móvel, a concretizar pela autarquia. 
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Face à dimensão da gravidade desta situação que se vive na cidade do Porto importa, pois, 

tomar medidas e criar condições para a formação urgente de novos efetivos policiais, 

melhorar as suas condições de trabalho e de exercício da sua função, de forma a assegurar a 

legalidade democrática, garantir a segurança interna e os direitos dos cidadãos. 

Neste sentido, o Grupo Parlamentar do PSD considera que devem ser prestados os devidos 

esclarecimentos, nomeadamente como é que tenciona o Governo combater um problema 

desta seriedade e dimensão, de forma a dar resposta às questões de criminalidade e tráfico 

de droga que grassam na cidade do Porto. 

Assim, solicitamos ao Senhor Presidente as diligências necessárias à audição do Senhor 

Ministro da Administração Interna sobre esta matéria na Comissão de Assuntos 

Constitucionais, Direitos, Liberdades e Garantias. 

 

Palácio de S. Bento, 10 de julho de 2023 

 

Os Deputados do PSD, 

Andreia Neto 

Paula Cardoso 

Mónica Quintela 

Ofélia Ramos 

Paulo Rios de Oliveira 

Catarina Rocha Ferreira 

Fernando Negrão 

Emília Cerqueira 

Márcia Passos 
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Hugo Carneiro 

André Coelho Lima 

Sara Madruga da Costa 

Lina Lopes 

Afonso Oliveira 

Firmino Pereira 

Germana Rocha 

Paulo Ramalho 

Miguel Santos 

Pedro Melo Lopes 

António Cunha 

Sofia Matos 

 

 


